

press release

ノボ ノルディスク ファーマ株式会社

2025 年 8 月 4 日
PRESS-25-35

本資料は、ノボ ノルディスク (デンマーク本社) が、7 月 29 日に発表したプレスリリースを翻訳したもので、報道関係者の皆さまへ参考資料として提供するものです。内容や解釈については、正式言語である英語が優先されます。英文オリジナル版は、こちら (novonordisk.com) をご参照ください。

ノボ ノルディスク、マシアル マイクドゥスターを社長兼最高経営責任者 (CEO) に任命

デンマーク・バウスヴェア、2025 年 7 月 29 日 – ノボ ノルディスクは本日、マシアル マイクドゥスターが 2025 年 8 月 7 日付でノボ ノルディスクの社長兼最高経営責任者 (CEO) に就任することを発表しました。マイクドゥスターは、同日付で社長兼最高経営責任者 (CEO) を退任するラースフルアーガーヨルゲンセンの後任として就任します。同社は、8 月 7 日付の他の役員人事についても併せて発表しました。

マイクドゥスターは現在、ノボ ノルディスクのインターナショナルオペレーションズ部門のエグゼクティブバイスプレジデントを務めており、価値創造と成長推進において優れた実績を有しています。過去 10 年間にわたる彼のリーダーシップの下、インターナショナルオペレーションズは売上高を 2024 年に約 1,120 億デンマーククローネまで倍増させました。インターナショナルオペレーションズには、米国以外のすべてのノボ ノルディスクの関連会社が含まれ、約 2 万人の従業員を擁しています。

ノボ ノルディスク取締役会会長のヘルゲランドは次のように述べています。「マイクは卓越したリーダーであり、取締役会から満場一致の支持を得ています。私たちは、彼がノボ ノルディスクを次なる成長段階へと導く最良の人物であると確信しています。マイクは、卓越した商業戦略の実行力と成果志向のチーム構築を通じて、持続的な成長を強く牽引してきました。現在、ノボ ノルディスクは重要な局面に直面しています。市場は急速に発展しており、昨今の市場課題に迅速かつ高い志を持って果敢に取り組む必要があります。私は、ノボ ノルディスクが肥満症および糖尿病領域における世界的リーダーとしての強みをさらに発揮し、今後の成長機会を最大限に引き出すために、マイクが明確なビジョンを持って取り組んでいくと確信しています。」

マイクドゥスターは、社内外の候補者の中から総合的評価プロセスを経て選任されました。ノボ ノルディスク財団は、マシアル マイクドゥスターをノボ ノルディスクの社長兼最高経営責任者 (CEO) に任命するというノボ ノルディスク取締役会の決定を全面的に支持しています。

マイクドゥスターは次のように述べています。「大きな変革と機会の時期に、ノボ ノルディスクを率いることができるのは非常に光栄です。私はこの役目に緊急性をもって取り組み、高い業績を上げることに焦点をあて、これまで以上に高い目標を目指し、より多くの患者さんに必要なイノベーションを提供するという強い決意を持って臨みます。ノボ ノルディスクにおけるこれまでの数十年にわたるリーダーシップの経験を通じて、当社の社員の卓越した才能と献身、そして科学の優位性を深く理解しています。これにより私たちは過去の偉大な成果を達成し、またこれらが今後の継続的な成果を支えていくと確信しています。」

ノボ ノルディスク取締役会会長のヘルゲ ランドは、さらに加えます。「ラースの指揮下でノボ ノルディスクは大きな成長を遂げ、今や何百万人もの患者さんに人生を変える医薬品を提供するまでになりました。ノボ ノルディスク取締役会および社員を代表して、ラースの 34 年間にわたる当社への献身的な貢献に感謝の意を表し、今後のご活躍を心より祈念します。」

8 月 7 日付 その他の組織変更:

研究・早期開発部門と開発部門を統合し、新たな研究・開発部門を設立

ノボ ノルディスクは、研究・早期開発部門と開発部門を統合し、マーチン ホルストランゲの指揮下に新たな研究・開発部門を設立することを決定しました。現在、開発部門担当のエグゼクティブ バイス プレジデントであるマーチン ホルストランゲは、8 月 7 日付でチーフ サイエンティフィック オフィサー (CSO) に就任します。

マーチン ホルストランゲは、2 つの機能をシームレスに統合し、新たな治療法のイノベーションを迅速に推進するとともに、特に糖尿病および肥満症領域に重点を置いて、早期および後期開発段階のパイプラインの成功に注力します。さらに、マイクドゥスターと密に連携し、社内外のパイプライン開発とイノベーションの推進に取り組めます。

研究・早期開発部門担当 エグゼクティブ バイス プレジデント兼 CSO のマーカス シンドラーは、同社を退社いたします。ノボ ノルディスク取締役会会長のヘルゲ ランドは次のように述べています。「マーカスがノボ ノルディスクの科学的卓越性の追求に深く貢献してくれたことに、心より感謝の意を表します。今後のご活躍を心よりお祈り申し上げます。」

マーカス シンドラーは 2018 年 1 月にノボ ノルディスクに入社し、エクスターナル イノベーションおよび戦略部門のシニア バイス プレジデントに就任した後、2021 年から CSO を務めてきました。マーカスは、早期段階の科学的イノベーションの発見を牽引する上で重要な役割を果たしてきました。円滑な移行を進めるため、彼はノボ ノルディスクに短期間留まる予定です。

現在、欧州・カナダ地域 (EUCAN) のシニア バイス プレジデントを務めるエミル コングショイ ラーセンがエグゼクティブ マネジメント チームに加わり、マイクドゥスターの後任としてインターナショナルオペレーションズ部門のエグゼクティブ バイス プレジデントに就任します。エミル ラーセンは現在、ノボ ノルディスクのグローバル売上高の約 20%を占める 40 カ国に及ぶ地域を統括しています。それ以前は、欧州、アフリカ、中東における主要な事業領域を率いてきたほか、インターナショナルオペレーションズのコマーシャル アフェアーズおよび戦略部門を担当した実績があります。

以上の変更に伴い、8 月 7 日付でエグゼクティブ マネジメント チーム メンバーは以下の通りとなります。

- マシアル マイクドゥスター、社長兼最高経営責任者 (CEO)*
- ティルデ フメル ブーゲビャー、品質・IT・環境アフェアーズ部門 エグゼクティブ バイス プレジデント (EVP)
- エミル コングショイ ラーセン、インターナショナルオペレーションズ部門 エグゼクティブ バイス プレジデント (EVP)
- ルードビック ヘルフゴット、製品・ポートフォリオ戦略部門 エグゼクティブ バイス プレジデント (EVP)
- カーステン ムンク クヌーセン、エグゼクティブ バイス プレジデント (EVP) 兼チーフ ファイナンシャル オフィサー (CFO)*
- マーチン ホルストランゲ、研究・開発部門 エグゼクティブ バイス プレジデント (EVP) 兼チーフ サイエンティフィック オフィサー (CSO)
- デイビッド ムーア、米国オペレーションズ部門 エグゼクティブ バイス プレジデント (EVP)



- タニア サブロー、ピープル・オーガニゼーション・コーポレートアフェアーズ部門 エグゼクティブ バイス プレジデント (EVP)
- ヘンリック ウルフ、CMC・プロダクトサプライ部門 エグゼクティブ バイス プレジデント (EVP)

* デンマークビジネス当局に役員として登録されています。

マシアル マイクドゥスターについて

マイクドゥスターは、2013年にインターナショナルオペレーションズのシニア バイス プレジデントに就任しました。インターナショナルオペレーションズは、米国以外のノボ ノルディスクのすべての関連会社 80 社のビジネスを担当しています。インターナショナルオペレーションズの 2024 年度売上高は、約 1,120 億デンマーククローネで、約 3,500 万人の患者さんに医薬品を提供しています。

これ以前は、マレーシアに拠点を置くノボ ノルディスク 東南アジア・オセアニアの商業部門を統括し、それ以前は中東事業を指揮していました。その前は、トルコを拠点とするジェネラル マネジャーを務め、財務および IT を担当していました。マイクドゥスターは 2015 年にエグゼクティブ バイス プレジデントに就任し、現在はオリオン コーポレーションの取締役会メンバーも務めています。

ノボ ノルディスクについて

ノボ ノルディスクは、1923 年創立のデンマークに本社を置く世界有数のヘルスケア企業です。私たちのパーパスは、糖尿病で培った知識や経験を基に、変革を推進し深刻な慢性疾患を克服することです。その目的達成に向け、科学的革新を見出し、医薬品へのアクセスを拡大するとともに、病気の予防ならびに最終的には根治を目指して取り組んでいます。ノボ ノルディスクは現在 80 カ国に約 77,400 人の社員を擁し、製品は約 170 カ国で販売されています。日本法人のノボ ノルディスク ファーマ株式会社は 1980 年に設立されました。詳細はウェブサイトをご覧ください。
(www.novonordisk.co.jp)